

Die Oberbadische

Weil am Rhein

Winternaturrasen und Arena

(mcf), 08.05.2019 - 16:49 Uhr



Das Hauptspielfeld soll einen Winternaturrasen erhalten. Foto: (mcf)

Weil am Rhein - Einstimmig haben die beiden Fachausschüsse in einer gemeinsamen Sitzung beschlossen, dass der Bosphorus FC Friedlingen den gewünschten Winternaturrasen samt neuer Flutlichtanlage erhält, womit die Zustimmung des Gemeinderats am Dienstag als Formsache gilt. Darüber hinaus soll zwischen dem Hauptspielfeld und dem Außengelände der kombinierten Kita mit Jugendzentrum ein 60 mal 40 Meter großer unverfüllter Kunstrasenplatz entstehen. Eine „Mc Arena“, also eine 40 mal 20 Meter große überdachte Freiluftsportanlage, ist ebenso vorgesehen – und fand die Zustimmung als Teil des Sportkonzepts. Dafür entfällt der bisherige Tennenplatz. Insgesamt werden hier zwei Millionen Euro investiert, kalkulierte Erster Bürgermeister Christoph Huber.

Fraktionsübergreifend herrschte Konsens. Von einer „guten Lösung bei allen Abwägungsszenarien“ sprach Axel Schiffmann (UFW), der sich begeistert von der „Mc Arena“ zeigte. „Es ist eine Einrichtung für die Jugend in Friedlingen“, freute sich auch sein Fraktionskollege Andreas Rühle. „Beachtenswert“ fand Wolfgang Roth-Greiner (FDP), dass sich alle Beteiligte geeinigt hätten. „Nicht notwendig, aber wünschenswert“ sei das Projekt, so Johannes Foege (SPD). Auch Claus Weibezahl (CDU) und Martin Fischer (Grüne) unterstützten das Vorhaben, das im Jahr 2020 starten soll.